

## Haz parte de la Autoevaluación Institucional

La acreditación institucional de alta calidad, es uno de los logros más importantes que ha obtenido la Universidad Tecnológica de Pereira, permitiendo contribuir a la cultura de la calidad, excelencia y mejora continua, posicionándola como una de las mejores universidades a nivel nacional.

Como fue otorgada por un periodo de 8 años, y su fecha de vencimiento es en 2021, en este momento estamos realizando un nuevo ejercicio de autoevaluación institucional, que nos permita reacreditarnos.

A través del siguiente video <https://youtu.be/bGGDklQwep4>, te contamos cómo es ese camino, en el que tú eres un actor importante.

**UTP Camino a la Reacreditación Institucional de Alta Calidad**

**Porque Aquí construimos futuro**

**Fuente:**

<http://www2.utp.edu.co/pegatealplan/noticias-y-eventos/haz-parte-de-la-autoevaluacion-institucional>

Universidad Tecnológica  
de Pereira